

## Kurzbericht der in schriftlicher Form abgehaltenen Hauptversammlung 2021 für das Vereinsjahr 2020

---

Leider konnte die HV vom 26. Januar 2021, wie schon vorherige Veranstaltungen, nicht physisch stattfinden.

Die Traktanden wurden den Mitgliedern in schriftlicher Form zugesandt und erläutert. Fast 100 % der Mitglieder haben an der Abstimmung und bei den Wahlen mitgemacht. Als Stimmzählerin und damit Auswerterin der Abstimmungsunterlagen konnte Jasmin Gschwend-Traber gewonnen werden.

Im Jahresbericht des Präsidenten konnten die Aktivitäten im Jahr 2020 gestreift und Infos vermittelt werden. Genau wie bei uns, ist in Guatemala ab März 2020 in den Sog der Pandemie geraten. Etwas später musste auch dort die Schule geschlossen werden. Die Projekte mit Landwirtschaft und Garten wurde dann von den Angestellten und den Mitgliedern der Communità sicher gestellt. Als Soforthilfe für die Coronaprobleme konnte der Stiftung Ende März Fr. 10'000.- überwiesen werden.

Ebenfalls abgesagt werden musste die geplante Reise 2020 nach Guatemala.

Die Kasse ist gut gefüllt. Die Spenden sind erfreulich ausgefallen. Der Verein ist damit weiterhin in der Lage, Anfragen und Gesuche aus Guatemala zu prüfen und zu erfüllen.

Die beiden Revisoren haben die Rechnung von Kassier Ruedi Müller geprüft und in allen Teilen richtig vorgefunden.

Neben der jährlichen fixen Unterstützung von 13'000 Fr (in diesem Jahr 2021 sollen 10'000 Fr genügen) wurden Fr. 10'000 Fr. gesprochen für die Installation und Wiedereröffnung der Schule. Die erwähnte Soforthilfe für coronabedingte Auslagen kommt dazu. Wir sind in der Lage, künftige weitere Gesuche anzunehmen.

Wahlen: Der Präsident Georg Schmucki, wie auch die andern Vorstandsmitglieder Thildy Helbling, Ruedi Müller, Johannes Biedermann und Peter Krucker wurden einstimmig im Amt bestätigt.

Der Präsident betont, dass er sehr hoffe, dass bald wieder Veranstaltungen und Infoabende möglich seien.

Vorgesehen sind: Quartalsversammlung 4.5.2021  
Quartalsversammlung 7.9.2021  
Jahreszusammenkunft 26.11.2021  
Hauptversammlung 25.11.2022

Allen Punkten wurde zugestimmt, alle Anträge genehmigt und die zur Wahl vorgeschlagenen Person einstimmig gewählt.

Der Vorstand bedankt sich bei den Mitgliedern für die schriftliche Teilnahme und für das Verständnis.